



松城健児だより

村松高校通信 11月号 第7号 平成29年11月30日発行

臥龍祭

11月3日(金)文化の日

「掌show ~Let's make the best works~」をテーマに村松高校の文化祭「臥龍祭」が行われました。

美術や書道の授業での作品展示、茶道部のお茶席や吹奏楽部の演奏会などの部活動の成果発表、保健委員会や図書委員会などのイベントの他、各クラスごとに工夫して飲食店やお化けや屋敷など、2年生は修学旅行に関する展示も企画しました。PTA役員の皆様による揚げたてコロケやたこ焼きなどのバザーも大好評でした。

午後からは第一体育館のステージで歌やダンスなどを披露するパフォーマンス大会やスタンプラリーの抽選会もあり、大変盛り上がりました。

ご来校いただきました多くの皆様に感謝申し上げます。



この口の中には・・・！？



吹奏楽部演奏会



茶道部茶席



書道・美術作品展示

料理講習会

11月15日(水)

3年生選択「フードデザイン」の授業において、「高校生・五泉市食生活改善推進委員料理講習会」が行われました。

地場産農産物である「コシヒカリ」「ぎんなん」「かきのもと」「レンコン」「玉ねぎ」「にんじん」などを五泉市食生活改善推進委員の皆様と一緒に調理をしました。五泉の豊かな農産物を知り、美味しい秋の味覚を試食することができました。

食生活改善推進委員の皆様、ご指導ありがとうございました。



←臥龍祭では「フードデザイン」の授業で学んだ テーブルコーディネート作品展示もしました。



<献立>

- ・ぎんなんごはん ・鮭のホイル蒸し
- ・地場産野菜の中華和え

保健講話

11月8日(水)

「性はコミュニケーション～人間関係としての性を考える～」と題して長岡助産師会会長様より3年生がお話を伺いました。

人工妊娠中絶・性感染症・性被害などの若者を取り巻く「性」の現状を知り、「性」をどう捉えたらよいのか、について考えることができました。



<生徒の感想より>

- 赤ちゃんは親を選べないし、親は赤ちゃんを選べないという話が印象的でした。(男子)
- 性というのは生きていく上で必要なことだと思った。だからこそ慎重にしなきゃいけない。(男子)
- 子どもを産むということがどれだけ重いことなのか改めて感じる事ができた。(女子)

12月の行事予定

- 11/30(木)～12/5(火) 2学期末考査
- 12/21(木) 球技大会
- 22(金) 2学期終業式
- 25(月)～1/6(金) 冬期休業

創立106年の伝統と誇り

新潟県立村松高等学校

校長 渡辺欣彦

〒959-1704 新潟県五泉市村松甲5545

(電話) 0250-58-6003 (FAX) 0250-58-1142

(ホームページ) <http://www.muramatsu-h.nein.ed.jp/>

* 村松高校の取り組みを毎月紹介します *